

19. April 2021

Neuer Spielplatz in den Gärten der Welt eröffnet Unter Blumenwipfeln herumtollen



Der neue Spielplatz in den Gärten der Welt. © pressefoto-uhlemann-de

In den Gärten der Welt sind die Bauarbeiten am neuen Spielplatz „Konrad in den Blumenwipfeln“ abgeschlossen. Analog zu den bereits bestehenden drei Anlagen der Grün Berlin ist auch diese an den Erich-Kästner-Klassiker „Der 35. Mai“ angelehnt. Vis-à-vis dem Japanischen Garten können kleine tobehungrige Gäste auf einer Fläche von 800 Quadratmetern die große Spielreise antreten.

Es gibt dort zum Beispiel einen Kletterparcours, der aus 13 „schwebenden Teppichen“ besteht und für unterschiedliche Altersgruppen ausgelegt ist. Von hier aus erreichen die Kinder die Tunnelrutsche oder können sich über einen Seilslalom zur Balancierstrecke hangeln. 15 überdimensionale bunte Blüten weisen schon von weitem den Weg. Große Holzpodeste in Form von Riesenblättern lassen sich barrierearm nutzen. Während die Kleinen buddeln, klettern und rutschen, können ihre erwachsenen Begleiter entweder mitmachen, oder das bunte Treiben ganz entspannt von der Bank oder Wiese aus verfolgen.